

María, Madre y protectora A ti Madre nos acercamos con confianza. En ti se ha hecho carne la Palabra que contemplamos y que alabamos, que predicamos y por la que vivimos.

Bajo tu manto nos refugiamos como Familia y pedimos tu intercesión cada día. Ayúdanos a ser testigos, ante los hombres, de la verdad que nos hace libres y del amor que nos reúne.

Te pedimos, Madre y protectora nuestra, que alientes a la Familia Dominicana, a mantener vivo el espíritu de santo Domingo, en medio del tiempo que nos toca vivir.

Haz que ésta tu Familia crezca cada día; aumenta nuestra fe y danos fortaleza para renovar nuestra consagración al servicio de la Palabra, Jesús el Señor.

Bajo tu amparo nos acogemos Bajo tu amparo nos acogemos, Santa Madre de Dios. No desoigas la oración de tus hijos necesitados; líbranos de todo peligro, oh, siempre Virgen gloriosa y bendita.

Madre de misericordia
Madre de misericordia, María,
tú que acogiste bajo tu manto
a los hijos e hijas de Domingo,
asístenos hoy para ser una familia unida
y afiánzanos en nuestra vocación
de predicar lo que contemplamos y vivimos.

Domingo

Protege a cada una de las comunidades dominicanas que cada día intentamos ser palabra de fraternidad, solidaridad y perdón,

- y haz que sirvamos de guía y hogar para aquellos que

buscan vivir el Evangelio.

Lunes

Tú, Señor, que hiciste a Domingo predicador de la gracia,

 regala el don de nuevas vocaciones a la Familia Dominicana para que pueda anunciar a todas las gentes tu salvación.

Martes

Tú hiciste de la primera comunidad de predicadores del Nuevo Mundo la voz que proclamó tu palabra y defendió la dignidad de todos tus hijos,

 danos también hoy el ser comunidades de predicadores que con su vida, testimonio y palabra profética inviten a otros jóvenes a seguirte al estilo de Domingo de Guzmán.

Miércoles

Por los jóvenes que buscan dar un sentido a sus vidas y se pierden entre las múltiples ofertas de nuestro mundo,

 para que encuentren en Jesús el camino que lleva a la verdad y en nosotros la acogida y ayuda que necesitan.

Jueves

Por intercesión de la beata Juana de Aza, que sembró la semilla de tu Palabra entre los suyos,

 concede a las familias cristianas la ayuda para que sus hijos descubran y desarrollen el plan que Tú tienes para cada uno de ellos.

Viernes

Te damos gracias, Señor, por tantos hombres y mujeres dominicos laicos que dieron su vida por anunciar el evangelio a pueblos que nunca habían oído hablar de Ti;

 suscita hoy nuevas vocaciones laicales dentro de la Familia Dominicana que anuncien con valentía el evangelio en las fronteras de la increencia.

Sábado

Reconocemos a María como modelo de fidelidad y amor a ti,

 haz que su ejemplo anime a muchos jóvenes a compartir la misión salvadora de su Hijo en el servicio y la predicación. Domingo

Haz que nuestra vida de intimidad contigo, Padre, nos modele a imagen de Jesucristo, tu Hijo,

 y seamos invitación para los jóvenes a buscar su presencia cercana, fraterna y salvadora.

Lunes

Suscita en nuestra Orden vocaciones que se dediquen a la búsqueda y el estudio de la verdad,

- ilumina su empeño y haz que puedan esparcir esa luz en la

vida de las personas.

Martes

Tú que, a través de Jordán de Sajonia, llamaste a tantos jóvenes a la vida dominicana,

 danos hoy valentía para invitar en tu nombre a los jóvenes para que sigan las huellas de Domingo, Catalina y tantos hombres y mujeres que dedicaron su vida a la predicación.

Miércoles

Suscita, Padre, nuevas vocaciones a la vida dominicana, para que, como San Juan Macías, vivan en el servicio y la acogida a los más débiles,

 especialmente a aquellos que han tenido que abandonar sus lugares de origen a causa del hambre o la guerra.

Jueves

Tú que llamas hoy a tantos jóvenes a participar del carisma de la predicación a través del Movimiento Juvenil Dominicano,

 – úngeles con el ardor apostólico de Domingo de Guzmán, la pasión por la verdad de Tomás de Aquino y la hondura contemplativa de Catalina de Siena.

Vierne

Tú, Señor, que has inspirado al Beato Angélico para expresar por medio de la pintura la bondad y la belleza que proceden de Ti.

- suscita entre los jóvenes nuevas vocaciones que continúen

predicando tu Palabra a través del arte.

Sábado

María, madre nuestra, acoge bajo tu manto a todos aquellos que en su vida pasan por momentos de duda,

 e impulsa con tu 'sí' a quienes están discerniendo su futuro como miembros de la Familia Dominicana. Domingo

Haz que haya jóvenes dispuestos a darlo todo por Jesús y su proyecto del Reino,

 y opten por dedicar sus vidas a alabar, bendecir y predicar en ésta tu familia.

Lunes

Acepta el servicio a los más pobres de tantos hermanos y hermanas de nuestra Orden,

 haz que su quehacer revele tu rostro misericordioso e invite a los jóvenes a seguir a Jesús pobre y humilde.

Martes

Suscita, Señor, nuevas vocaciones a la vida contemplativa dominicana,

 para que, como Rosa de Lima, sean testigos de tu amor, a través de la contemplación y el servicio a los demás.

Miércoles

Tú que nos has llamado para ser predicadores de la Verdad,

 haz que muchos jóvenes respondan generosamente a tu llamada y se esfuercen, a imitación de San Alberto Magno, por descubrirte a través del estudio de las ciencias.

Jueves

Por la intercesión de tantas hermanas fundadoras de congregaciones dominicas,

 te pedimos que des a los jóvenes un corazón generoso y dispuesto para anunciar tu Palabra a través de la educación y el servicio a los enfermos.

Viernes

Sigue llamando, Señor, a hombres y mujeres laicos a formar parte de la Familia Dominicana,

 para que, como el beato Jorge Frassati, sean testimonio y palabra viva en medio de las realidades cotidianas de nuestro mundo.

Sábado

Oh Dios, que has llamado a nuestras monjas contemplativas para que, como María Magdalena, estando a los pies de Jesús, escuchen sus palabras,

 haz que también los jóvenes sepan entrar en la soledad donde Tú les hables al corazón y puedan escuchar tu llamada a seguirte en la vida contemplativa dominicana.

Domingo

Por los miembros de nuestra familia que realizan su misión en pueblos lejanos,

 para que siendo semillas del evangelio fructifiquen en la Iglesia dando el ciento por uno.

Lunes

Tú, Señor, que diste un corazón compasivo a Martín de Porres,

 suscita nuevas vocaciones a la vida dominicana, que hagan cercano tu rostro misericordioso a los desheredados de la tierra.

Martes

Tú, Señor, que ungiste a Tomás de Aquino con una honda pasión por la búsqueda de la Verdad,

 sigue llamando hoy a hombres y mujeres que dediquen su vida incondicionalmente a continuar esa búsqueda.

Miércoles

Tú, Señor, que revelaste el misterio de tu amor a Catalina de Siena, e hiciste de ella instrumento de paz y reconciliación en tiempos difíciles

 ilumina también hoy la vida de los jóvenes para que te descubran a Ti como fuente de la paz y puedan ser, así, instrumentos de reconciliación en nuestro mundo.

Jueves

Acoge las vidas de contemplación y oración de las monjas dominicas,

 que encuentren en la construcción del Reino su recompensa y reciban nuevas vocaciones que continúen su vida de amor.

Viernes

Tú, Señor, que reuniste en torno a Domingo de Guzmán hombres y mujeres apasionados por la Predicación de la Verdad,

 suscita hoy entre los jóvenes esa misma pasión que les lleve a entregar su vida al anuncio de tu Palabra.

Sábado

Ayúdanos a ser fieles a la vocación que profesamos

 y haz que con nuestro testimonio de vida invitemos a los jóvenes a acercarse a Ti. Oh admirable esperanza
Oh admirable esperanza
la que diste en la hora de la muerte
a los que te lloraban,
prometiendo que, después de tu tránsito,
vendrías en ayuda de los hermanos.

— Cumple oh padre lo que prometiste.

 Cumple, oh padre, lo que prometiste, socorriéndonos con tus plegarias.

V/ Tú, que resplandeciste con tantos milagros curando los cuerpos enfermos, por la virtud de Cristo sana las dolencias de nuestras almas.

R/ Cumple, oh padre...

Luz de la Iglesia Luz de la Iglesia, doctor de la verdad, ejemplo de paciencia, ideal de castidad, que nos diste a beber con largueza el agua de la sabiduría; predicador de la gracia, júntanos a los santos.

Santo padre Domingo,
que siempre 'hablabas con Dios o de Dios'.
Nos dirigimos a ti, para que nos obtengas la gracia
de comprender la voluntad del Señor
y la fuerza de seguir sus caminos.
Te confiamos esta Familia que iniciaste,
y te pedimos por ella, por su presente y su futuro.
Intercede por todos los que queremos seguirte
alabando a Dios nuestro Padre,
bendiciendo a todos los hombres
y predicando la Buena Noticia de Jesús, el Señor.
Confiamos en tu ayuda, la que nos prometiste,
Santo padre Domingo,
y la de todos los intercesores de la Orden. Amén

Plegaria a Santo Domingo

Santo Domingo, padre y fundador nuestro, hombre del Evangelio, de oración y apostolado. Mira a tu familia que es llamada a seguirte consagrada a Cristo, en pobreza y fraternidad.

Te aclamamos tus hijos, por ser tú nuestra esperanza, y te damos gracias por hacernos herederos de tu vida y misión.

Inspíranos a vivir un Evangelio integral, como respuesta a un mundo que busca y nos reta; y así, padre, tu ejemplo nos estimule, y la Verdad nos ilumine en el estudio y la oración; y ambos nos urjan a transmitir a los demás lo que contemplamos y vivimos.

Haznos, padre, como tú:
confiados en la Providencia, dóciles al Espíritu,
constantes en contemplar, convincentes en predicar,
prudentes al enseñar, generosos en servir,
valientes en emprender;
en la alegría agradecidos,
en el dolor esperanzados,
en el cansancio perseverantes,
en el convivir sinceros.

Concédenos, Santo Domingo, vocaciones nuevas que continúen tu obra de la "Sagrada Predicación", hablando con Dios o de Dios.
Para que, así, padre, se cumpla lo que tú mismo prometiste, en honor a la Verdad, Jesucristo, el Señor. Amén.

Equipo de PJV de la Familia Dominicana en España